Tribune libre expression

Groupe « Solidarité et Écologie pour Chenôve » Bruno HABERKORN, Président Sylvain BLANDIN Yves-Marie BRUGNOT Sophie MOREAU

DES AMÉNAGEMENTS CYCLABLES EN QUÊTE DE COHÉRENCE

Entre élargissement de la « Zone 30 » et aménagement routier le choix a été fait d'apaiser la circulation automobile sur notre commune. Comme beaucoup de projets qui touchent à notre ville, de nouveaux aménagements ont été réalisés par la Métropole sur la rue de Marsannay. Si ceux-ci permettent véritablement de réduire la vitesse le constat est qu'ils dégradent la sécurité des cyclistes. En effet, contrairement aux aménagements réalisés rue de Chenôve à Dijon, aucun couloir sécurisé n'a été ouvert dans les deux sens de circulation, ce qui met les cyclistes dans des situations particulièrement dangereuses au passage de ces goulots d'étranglement. Il n'est pas question ici d'opposer le vélo à la voiture mais bien de proposer des solutions où chacun aura sa place. Il ne suffit pas d'invoquer les mobilités douces comme un élément de la lutte contre le réchauffement climatique dans nos villes, encore faut-il proposer une réelle alternative aux habitants qui n'implique pas qu'ils risquent leur vie à chaque fois qu'ils se déplacent, que ce soit pour aller au travail ou pour leurs loisirs. Une réflexion globale sur le développement des mobilités douces pour le sud dijonnais est nécessaire avec l'ensemble des partenaires : communes, entreprises, usagers, riverains... Pour 2023 notre groupe Solidarité et écologie pour Chenôve vous souhaite une bonne et heureuse année.